



Prinzessin Catherine I. und Prinz Felix I. halten in Lauda Hof. BILD: FOTO BESSERER

Fasnacht: Strumpfkappen haben heute Fremdensitzung

Großer Auftritt des Prinzenpaares

LAUDA. Seinen großen Auftritt hat am heutigen Donnerstag bei der Fremdensitzung der Narrengesellschaft „Strumpfkapp Ahoi“ Lauda das Prinzenpaar Catherine I. (Dürr) und Felix I. (Mehlhaus).

Seine Herrlichkeit Prinz Felix I stammt aus dem „wilden Süden“ in Memmingen und absolviert vor seinem BWL-Studium derzeit seinen Dienst bei der Bundeswehr. Er wohnt in „Schüpf“. Als Torwart stand er lange beim FV und beim TSV Unterschüpf im Kasten.

Ihre Lieblichkeit Prinzessin Catherine I. ist in Bad Mergentheim geboren, aber ein echt einheimisches Gewächs. Um die elterliche Unternehmungsnachfolge anzutreten absolviert sie vor ihrem BA-Studium die Ausbildung zur Fremdsprachenkorrespondentin.

Wenn sich heute um 19.59 Uhr der Vorhang in der Stadthalle hebt dann ist der Höhepunkt der Regentschaft des Prinzenpaares über das närrische Volk von Strumpfkappenhausen gekommen. Das Programm der Fremdensitzung verspricht wieder hochkarätige Unterhaltung und Highlights. Zur Fremdensitzung ist Kostümierung erwünscht.